
                      

 

 

 
 

 

Consiglio Comunale del 26-09-2012 

 

Interrogazione : Asporto terra polo scolastico 

 

Sig. Sindaco,  

 

Di fronte a me vedo persone che sono sempre state impegnate nella vita sociale e 

cristiana del paese , molto, ma molto più di me, definite in taluni casi, nel senso 

buono della parola, “basa banchi”. E’ per questo motivo che molte volte, quando 

leggo le vostre determine e delibere “mi va il sangue alla testa” . 

 

Mi chiedo come si possa a scrivere una determina, sapendo che si stanno 

prendendo in giro i concittadini, compresi quelli che vi hanno votato. 

 

Con quale coraggio scrivete che i 6.000 mc di terra da portare via  dal Polo 

Scolastico, a spese del Comune, sono dovuti alla realizzazione dei parcheggi? 

 

Le montagne di terra da portare via sono lì, da quando avete scavato le 

fondamenta!! 

 

Come Consigliere non so se ridere o piangere, ma come cittadino sono offeso  

dalla vostra poca considerazione nei confronti dei cittadini che a questo punto 

ritenete siano un branco di creduloni, ai quali potete raccontare qualsiasi cosa. 

 

Appare evidente che quanto sopra confermi la bontà della la mia interrogazione 

sul “Polo Scolastico  affossato”: è stata scavata una montagna di terra per niente, 

spendendo i nostri soldi per scavarla, spendendo i nostri soldi per farla 

rimuovere con l’unico risultato che tutte le case e terreni attorno scaricheranno 

l’acqua dentro al Polo Scolastico, essendo molto più alti della base del Polo 

stesso. 

 

 

 

 

 

 

 



                      

 

 

 

 

 

 

A supporto di questa tesi,con la variazione di Bilancio che stasera andremo a 

discutere, mi avete fornito un’ulteriore elemento relativamente ai 130.000 € 

messi a Bilancio adesso, per realizzare la recinzione del Polo.  

 

Non posso credere che un progettista non preveda fin da subito la spesa per la 

recinzione e se ne accorga, come tutta l’Amministrazione, a Polo Scolastico 

ultimato con i ragazzi già dentro. Mi viene il dubbio che quello che si vuol far 

passare per “recinzione” sia in effetti un muro di contenimento per far sì che le 

acque dei confinanti non vengano scaricate dentro il Polo Scolastico. 

 

Oltre al danno economico per aver scavato e per far rimuovere  6000 mc di terra 

inutilmente, adesso si aggiungono anche questi altri 130.000€:  c’è 

dell’incredibile in ciò!! 

 

 

Lega Nord Liga Veneta Insieme per Noventa 

 

Ferdinando Cacco 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


